

Ville bretonne : Rennes : Slogans

Numéro d'inventaire : 2010.05658

Période de création : 3e quart 20e siècle

Description : Ensemble comprenant 1 planche contact, soit un total de 33 visuels de 35 mm, et 33 négatifs de 35 mm.

Notes : Reportage ne correspondant pas à ceux du cahier d'origine, un des cahiers "télévision" n°1 à 4. Visuels de rues, graffiti "Québec libre, Bretagne libre", placard publicitaire de l'Alliance française. Front de Libération de la Bretagne? Entre 1966 et 1981.

Mots-clés : Portraits et images de l'enfant ou du monde de l'enfance

Lieu(x) de création : Rennes

Historique : Fonds "Photothèque de l'enfance et de l'adolescence" de l'Institut pédagogique national (IPN). Service intégré du CNDP entre 1954 et 2003, la photothèque recueillait et mettait à la disposition du public des photographies illustrant les différents aspects de l'enseignement en France, de la maternelle à l'université, ainsi que des images d'enfants et d'adolescents dans leur vie sociale, familiale, culturelle et de loisirs. Ces images proviennent de reportages réalisés par des photographes professionnels de l'établissement.

Représentations : scène : rue, magasin, affiche / Rues avec voitures immatriculées 35. Affiche de l'Alliance Française sur un mur : "Si aujourd'hui la langue française était une langue morte, nous serions tous des assassins", détournée sur de petites affiches collées : "Si aujourd'hui la langue bretonne meurt, nous sommes tous des assassins", tag : "Québec libre, Bretagne libre". Affiche publicitaire pour les établissements Aristol, à Rennes.

Autres descriptions : Langue : Français